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今世的寫真
詩歌 687 首　

　　你願脫離良心的重擔麼？權能是在血，權能在血；你願免去公義的審判麼？奇妙的權能是在血。

　（副）有權能！能！奇妙大權能，在羔羊之寶血！有權能！能！奇妙大權能，在聖潔羔羊之寶血！

馬太福音十一 16 ～ 17　『但我可把這世代比作甚麼？好比孩童坐在市場上，招呼另一些孩童說，我們

　　　　　　　　　　　　向你們吹笛，你們不跳舞；我們哀歌，你們不捶胸。』

今世像兒童遊戲

聖經有一句話說，『這世界和其上的情慾，正

在過去。』在主看來，今世的一切都不過像兒童

之間的遊戲。然而，世人都看今世的一切是了不

起的大事。人攻讀更高學位的原因，乃是想要有

一個更好的生活：更好的生活意卽更多的享受。

有些人在工作上要升遷，也是為了賺更多的錢，

來為着更多物質的享受。人愛華麗的服飾、豪華

的轎車以及屬世的娛樂，因為這些能帶給人魂的

享受。不僅如此，已經在很優渥的環境裏，仍然

要繼續往上爬到最高，直到權力、名利、財富都

在手中。人都盼望物質不減，但有一天人雖雙手

滿握珠寶、金銀，不過一死；世人所急切尋求的

『未來』，乃是短暫的今世。

主耶穌說，這世代好比『孩童坐在市場上，

招呼另一些孩童說，我們向你們吹笛，你們不跳

舞；我們哀歌，你們不捶胸』。孩童通常只會顧

着眼前的好處，而不會想到有何後果。今世的人

是着重今世的事，而忽畧了將來的後果。人對今

世的眼光，和主對今世的眼光不同，就如同主來

到世上『吹笛』，就是傳國度的福音，但世人不

因救恩的喜樂而『跳舞』；主唱『哀歌』盼望人

悔改，但人卻不因罪的憂傷而『捶胸』。神盼望

世人悔改，但他們不肯順從；神的恩典賜給世人

救恩，但他們不願接受。主耶穌是輕看今世的事，

看今世的事不過是兒戲，主所看重的乃是將來的

後果。
福音的舉哀

主向人所傅的福音，第一就是向人舉哀。舉

哀的原因，第一就是人有罪而不自覺。約壹一章

八節說，『我們若說自己沒有罪，便是自欺。』

通常人都是欺騙別人，不願意欺騙自己，但不知

不覺中，人卻自欺了。凡說自己沒有罪的人，這

樣的人是自欺的。若說自己無罪，就是拒絕神的

救恩，叫主耶穌的恩典不能臨到他身上，叫他失

去得救的機會。多少人到現在都還說自己是沒有

罪的，還以為自己是一個道德家、宗教家，是世

界上第一等好人，以為自己所作的事都是按着良

心。這真是自欺。因着人的自欺，人就在滅亡的

途程裏而不自知，因着人不覺得自己有罪，仍然

背離神，就揀選了一條奔向滅亡的路。

福音的吹笛

福音的目的，不是要把壞消息帶到我們面前，

說我們要死，要受審判。如果福音只有消極一面

的舉哀，福音就變成禍音了。福音之所以是福

音，乃是因為它的舉哀是為着達到它的吹笛。吹

笛就是要人歡樂。因這位主耶穌曾為我們的罪，

被釘在十字架上。福音之所以先給人看見審判，

是要叫人知道人有一個需要－需要一位擔罪的救

主。我們是有罪的，是當受審判的。但聖經說，

神的兒子為我們的罪死了。這一句話，在我口

裏，是如此甘甜；在我耳邊，比音樂還好聽；在

我的思想裏，真是詩意又詩意了。神的兒子來替

我死，在十字架上擔當了我的罪，替我受了罪的

刑罰。因此，我得救了，我自由了。這是福音！

聖經說，耶穌來是頂替我們受審判的。本來是

我們當死，卻是耶穌替我們死了。他來替我們擔

當罪，叫我們可以脫離罪；祂替我們受了審判，

叫我們每一個信神的人，都可以免受審判。就是

這位主耶穌擔當了我們的審判。

朋友，你若要神，你只要心裏相信，接受祂

作你的救主，祂就要赦免你一切的罪，並賜你永

遠生命。這永遠生命一進到你的裏面，你的人生

就有了滿足。這些應該叫我們歡樂，這些話實在

像樂音一樣。聖經中有一個辭叫作『禧年』（利

二五 10），這辭包含呼喊、歡呼、吹號、宣佈等

意思。神所給我們的救恩乃是禧年，不是宣告哀

歌，乃是宣揚福音，傳報神給我們大喜的信息。

智慧者的選擇

神愛我們，祂為我們豫備了救法。祂的兒子

已經為我們死了。所以朋友們，請你們今天就接

受耶穌基督作你們的救主，我們總要有一個智慧

的選擇。我們應該注重將來，不注重今世；我們

要基督，而不要罪中之樂。福音一舉哀我們就捶

胸，福音一吹笛我們就跳舞。我們以憂傷痛悔的

心來應對福音的舉哀，我們以歡喜快樂之情來應

對福音的吹笛。願所有親愛的朋友，都有智慧的

選擇，認清今世的寫真，快快接受這位神作你們

的救主，相信這智慧的選擇，會帶領你們嘗到前

所未有的喜樂。（福音題綱，第六十二題；恩言，

你；福音講台總集，第四集，審判。）


